

Jahresbericht der Jugendabteilung 2019

Herzlichen Glückwunsch an die Majestäten 2019:

Connor Dörge
Schülerkönig

Maren Haake
Schülervolkskönigin

Fabian Knoke
Jungschützenkönig

Jaden Dutkoweit
Blasrohrkönig

Die Jugendehrenscheibe konnte sich unser Jungschützenkönig Fabian Knoke sichern.

Auch in diesem Jahr standen die Kreismeisterschaften an erster Stelle des Schießjahres 2019. Hier errang Anton Ollhoff den Kreismeistertitel in der Juniorenklasse I mit dem Luftgewehr. Auch an den Rundenwettkämpfen haben wir erfolgreich teilgenommen.

Zum alljährlichen Highlight des Jahres, dem Schützenfest, stand eine große Neuerung ins Haus. Erstmals haben wir in der neu entdeckten Disziplin Blasrohr einen König auspusten können. Der Wettkampf um diesen Titel fand vor unserem eigentlichen Königsschießen statt und teilnehmen konnten Grundschulkinder aus dem Stadtteil Langelshem. Hiermit konnten wir das Interesse der Grundschule Langelshem wecken und wir wurden zum Sportfest eingeladen. Wir durften die stattfindende Kinderolympiade mit einem Stand für rund 160 Kinder bereichern und unseren Sport vorstellen. Sowohl die Kinder, als auch die Lehrkräfte waren rundum begeistert.

Vor der langen Sommerpause besuchten wir im Zuge des Landesjugendtages des NSSV den Heide Park in Soltau mit 14 Personen, wo der Nervenkitzel und ausnahmsweise nicht die Konzentration im Mittelpunkt stand. Natürlich durfte auch unser traditionelles Eis essen am letzten Trainingstag vor den Sommerferien nicht fehlen.

Kaum aus der Pause zurück standen die Stadtmeisterschaften Schießen und Blasrohr auf dem Plan. Die Stadtmeisterschaft im Schießen wurde dieses Jahr von der TSG Bredelem, Sparte Schießen durchgeführt. Leider wurden unsere Kids hier nur auf die Plätze verwiesen. Umso erfolgreicher waren unsere Jungschützen bei der Stadtmeisterschaft Blasrohr 2.0. Hier wurde der Mannschaftspokal errungen und auch entsprechend gefeiert. Bei der, von uns durchgeführten Veranstaltung, konnten wir eine Steigerung der Teilnehmerzahlen auf rund 30 Kinder und Jugendliche verzeichnen, was uns Mut für die kommenden Jahre macht.

Dieses Jahr waren wir mit unseren Jungschützen beim Kreisjugendtreffen in Harlingerode. Hier fanden die ersten Blasrohrmeisterschaften des KSV in Verbindung mit dem Kreispokal- und Kreiskönigsschießen der Jugend statt. Mit dem Lichtpunktgewehr konnte Daniel Buß eine Platzierung ergattern. Auch im Jahr 2019 war die Jugend beim Kreiskönigsball im Lindenhof in Goslar vertreten. Hier schaffte es Connor Dörge auf den dritten Platz des Kreisschülerkönigs.

Unsere Weihnachtsfeier verbrachten wir beim Glowgolfen in Wildemann. Beim Minigolf unter Schwarzlicht brauchte Ole Borrmann die wenigsten Schläge um die 18 Löcher zu meistern und gewann somit den Weihnachtspokal.

Wir als Schützengesellschaft können stolz auf unsere Veranstaltungen und unsere große Jugendabteilung sein. Sowohl die steigenden Teilnehmerzahlen bei den Blasrohrveranstaltungen, als auch die Anzahl an Jungschützen zeigen uns, dass die Bemühungen zur Mitgliedergewinnung Früchte tragen. Ich als Jugendleiter, möchte mich auch auf diesem Weg nochmal bei meiner Jugendleitung und beim geschäftsführenden Vorstand herzlich für die Unterstützung, das Vertrauen und die Zusammenarbeit bedanken.

Nun blicken wir freudig auf das Jahr 2020 und wünschen allen gut Schuss und eine ruhige Hand vor den Scheiben!

Marcel Schumann, Jugendleiter
René Minola, 1. Stellvertreter
Anton Ollhoff, 2. Stellvertreter